

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul ***Survei Harapan Orang Tua Peserta Didik Berkebutuhan Khusus Terhadap Penyelenggaraan Pendidikan Inklusif di Jakarta Timur*** ini tepat pada waktunya.

Selesainya skripsi ini tidak luput dari bimbingan dari Bapak Drs. Bahrudin, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I, yang selalu memberikan masukan demi rampungnya skripsi ini. Tak lupa pula untuk Bapak Indra Jaya, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II, yang selalu mengoreksi dan memotivasi peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini tepat waktu. Kepada beliau, peneliti ucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya.

Tak lupa pula peneliti sampaikan ucapan terima kasih kepada Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta Dr. Sofia Hartati, M.Si dan Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta Dr. Gantina Komalasari, M.Psi. Selanjutnya peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada Dr. Indina Tarjiah, M.Pd selaku ketua Program Studi Pendidikan Luar Biasa dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Luar Biasa yang telah tulus ikhlas memberikan ilmu kepada peneliti selama 4 tahun ini mengikuti kegiatan perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga peneliti sampaikan kepada kepala sekolah, guru, serta orang tua peserta didik berkebutuhan khusus di sekolah penyelenggara pendidikan inklusif di Jakarta Timur yang telah memberikan kesempatan kepada peneliti untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Tak lupa peneliti ucapkan terima kasih yang tak terhingga untuk kedua orang tua tercinta serta teman-teman peneliti yang telah

mendukung dan mendoakan peneliti untuk dapat menyelesaikan penelitian ini dengan sungguh-sungguh.

Peneliti menyadari bahwa dalam penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan dalam penyusunannya. Maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan selanjutnya. Akhir kata, peneliti mengucapkan terimakasih kepada pihak yang telah membantu dalam penyelesaian proposal penelitian ini. Semoga apa yang telah peneliti paparkan bermanfaat bagi masyarakat akademik dan seluruh pembaca

Jakarta, Juli 2016

Peneliti,

IK